



Christian Medina López Velarde es nombrado director del Centro INAH Aguascalientes

- Es licenciado en Historia y maestro en Investigaciones Sociales y Humanísticas por la Universidad Autónoma de Aguascalientes
- Cuenta con una amplia trayectoria en la investigación, conservación y divulgación del patrimonio cultural

Por acuerdo de la secretaria de Cultura del Gobierno de México, Claudia Curiel de Icaza, el director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, designó a Christian Jesús Martín Medina López Velarde como director del Centro INAH Aguascalientes.

El nombramiento fue dado a conocer en un evento realizado en la sede del instituto en la capital aguascalentense, mismo que fue encabezado por el secretario técnico del INAH, José Luis Perea González, así como por los titulares entrante y saliente de la oficina de representación, Medina López Velarde y Humberto Carrillo Ruvalcaba, respectivamente.

Christian Medina López Velarde es licenciado en Historia por la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA), así como maestro en Investigaciones Sociales y Humanísticas por la misma casa de estudios. Obtuvo, tanto en sus estudios de grado como en los de posgrado, mención honorífica y summa cum laude por las defensas de sus tesis.

En el campo académico ha colaborado con artículos en diversas publicaciones especializadas y en obras de divulgación histórica. Es autor del libro *El convento de San Diego y su influencia en la Villa de Aguascalientes 1664-1775* (2013), lo mismo que coordinador del titulado *Un templo blanco para un Cristo Negro, los tesoros artísticos del Templo del Encino*, el cual se presentará a finales del presente mes.

Ha desarrollado trabajos de salvamento, limpieza y catalogación de acervos. Es el caso de los archivos históricos de la Parroquia de la Inmaculada Concepción, en San José de Gracia, y del Convento de San Diego, en la ciudad de Aguascalientes.

Asimismo, ha sido integrante de los seminarios de investigación sobre Historia de la Educación y del Camino Real de Tierra Adentro, promovidos por la UAA y el Centro INAH Aguascalientes. Es miembro asociado del Seminario de Cultura Mexicana, Corresponsalía Aguascalientes.



En materia docente, se ha desempeñado como profesor de asignatura en la UAA, la Universidad Pedagógica y la Universidad Pontificia de México; asimismo, fungió como secretario de la Comisión de Arte Sacro de la Diócesis de Aguascalientes.

Desde hace seis años participa en la difusión de las labores sustantivas del Centro INAH Aguascalientes, mediante colaboraciones semanales en el programa de radio “Aquí entre nos”, dedicado a la promoción del patrimonio histórico del estado y su región circundante.